



うばどううっ子だより

教育目標：花と緑を愛し心豊かでたくましい子どもの育成

平成30年度 学校だより
H30. 7. 20 第8号
文責 校長 小林 雅

第1学期終業式

本日、第1学期終業式を行いました。校長からは第1学期72日間の振り返りと37日間の夏休みに向けた話をしました。また、交通事故防止や水の事故防止についての話をしました。

児童発表では、学年を代表して1年生東條莉々さん、3年生渡部天斗さん、5年生大原奏歌さんから「1学期の反省と夏休みに頑張りたいこと」の発表がありました。3人とも全校児童の前で堂々と立派な態度で発表をすることができました。44名の児童全員が安全で楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。



1年生東條莉々さん



3年生渡部天斗さん



5年生大原奏歌さん

夏季休業中の児童事故防止

夏季休業中に児童事故が無いように、学校では次の点につきまして、重点指導を行いました。各家庭でもご協力をお願いいたします。

- 交通事故防止（飛び出し禁止・自転車の乗り方）
- 水の事故防止（プール等決められた場所以外では泳がない、つりは大人と行く）
- 花火の事故防止（子どもだけで花火はしない）
- 熱中症防止（暑い時の野外での活動注意、帽子着用、十分な水分補給）



喜多方市小学生水道利用 ポスターコンクール優秀賞受賞

7月9日に喜多方市保健センターで、平成30年度喜多方市小学生水道利用ポスターコンクールの表彰式が行われ、本校6年新明永羽さんが見事優秀賞を受賞し、表彰されました。

他に4年中川穂乃佳さんと6年斎藤千音さんが入選するなど素晴らしい結果でした。おめでとうございました。



夏休み期間中の自転車使用

- プール開放（全学年、11日間）
- 水やり当番（4～6年生）
- 陸上競技練習（3～6年生、3日間）
- 念仏太鼓練習（4～6年生、3日間）
- 各学級の補習（各学級1回）

※詳細は各学級担任から説明済み

以上5つの内容で児童が学校に来る機会があります。

夏季休業中の登校については、

4～6年生は自転車登校可としています。
(ヘルメット着用、保護者の指導の下)

1～3年生は自転車登校不可としています。
1～3年生が学校に来る際は、お手数ですが送迎等のご協力ををお願いいたします。本校は以前から、児童の安全確保を最優先と考え、このルールが徹底されています。今後もこのルールの下に、児童の交通事故防止に努めて参りますので、ご理解ご協力のほどお願いいたします。



ブロック塀修繕工事

前回の学校だよりでご連絡いたしました、校庭東側のブロック塀の修繕工事が7月18日に行われました。高さが約半分以下になりました。工事は、ブロック塀上層部分の塗装作業を行い完了となりますので、今後もブロック塀周辺に近づかないように指導いたします。



※修繕後のブロック塀